

Un héroe al frente de los CDR en Cuba



Foto: Archivo/RHC.

Por: Pedro Martínez Pérez

El próximo 28 de septiembre los Comités de Defensa de la Revolución cumplirán sesenta años de fructífera existencia en Cuba.

La mayor organización de masas de Cuba fue fundada por el Comandante Fidel Castro en 1960, y él mismo aseguró años después que “la historia de nuestra gloriosa Revolución no se pudiera escribir sin la historia de los Comités de Defensa de la Revolución”.

Y la buena noticia de estos días es que el Héroe de la República de Cuba, Gerardo Hernández Nordelo, un hombre muy querido y admirado en todo el archipiélago cubano, fue elegido para ocupar el cargo de Coordinador Nacional de los CDR.

Con una rica historia desde sus años juveniles Gerardo Hernández Nordelo, con 55 años de edad acumula muchos méritos, entre ellos misiones internacionalistas en Angola y posteriormente en los Estados Unidos, donde sufrió más de 16 años de injusta prisión por sus acciones dirigidas a prevenir

ataques terroristas contra Cuba.

Licenciado en Relaciones Internacionales y merecedor también de la Orden Playa Girón y la Medalla de Combatiente Internacionalista, Gerardo es Diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, y hasta hace poco se desempeñó como Vicerrector del Instituto Internacional de Relaciones Internacionales "Raúl Roa García".

Para Radio Habana Cuba es un honor haberlo tenido como invitado y orador en el acto en que develamos en el salón principal de la emisora, hace un lustro, el busto del prócer José Gervasio Artigas, y para mí en lo personal haber recibido de él, desde la Prisión Federal de Victorville, en California, una caricatura autografiada, en la cual agradecía mis reportes solidarios a través de Radio Pacífica, que él oía cada sábado en la cárcel yanqui.

Gerardo Hernández Nordelo será el noveno Coordinador Nacional de los CDR, desde su creación hace sesenta años. Esa organización de masas agrupa a ocho millones de cubanos, y nadie mejor que Fidel Castro, su creador, para hablar de su significado.

"Si del Quijote, la obra más famosa de la literatura española, su autor, Cervantes, dijo que se engendró en una cárcel, donde toda incomodidad tiene su asiento y todo triste ruido hace su habitación, de los Comités de Defensa podemos decir –aseguró Fidel Castro-- que se engendraron en la plaza pública, en medio de la lucha antiimperialista, el fragor del combate y el ruido insolente de las bombas contrarrevolucionarias".

Se fortalecen los Comités de Defensa de la Revolución con la sabia elección de Gerardo Hernández Nordelo en vísperas del aniversario sesenta de una organización que ha marchado siempre junto a la Revolución Cubana.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/233365-un-heroe-al-frente-de-los-cdr-en-cuba>



Radio Habana Cuba